



Lokales

Rathaus in Weeze wird erst im April fertig

VON KATHARINA SCHMÜLLING

Weeze In Weeze stehen die Sanierungsarbeiten am Rathaus kurz vor dem Abschluss. Auf Nachfrage des CDU-Fraktionsvorsitzenden Guido Gleißner in der jüngsten Sitzung des Gemeinderates, verkündete Wilhem Moll-Tönnissen vom Bauamt der Gemeinde Weeze: „Ende April ist alles fertig“. Aufzug und Glasfassade bräuchten noch etwas Zeit. „Der Anstrich ist aber schon komplett erledigt“, sagte Moll-Tönnissen. Damit verschiebt sich die Fertigstellung der Sanierungsarbeiten am Rathaus der Gemeinde um einen Monat. Es habe Lieferschwierigkeiten gegeben, so der Bauamtsleiter.

Auf die Dachsanierung angesprochen, sagte Moll-Tönnissen, die Ausschreibungsunterlagen seien so gut wie fertig. Die Weezer hatten, um den angespannten Gemeindehaushalt zu schonen, beschlossen, die Sanierung des Rathauses nach und nach anzugehen. Das sanierte Rathaus soll vor allem bürgerfreundlicher sein.

Bislang ist schon die neue, geschwungene Treppe eingebaut worden, der Bürgerservice hat einen Empfang bekommen. Die Räume der Mitarbeiter sind alle mit Teppichboden ausgelegt worden.

Internet Mehr zum Thema Rathaussanierung in Weeze im Internet unter www.rp-online.de/kevelaer .

Der neu gestaltete Cyriakusplatz mit dem Rathaus im Hintergrund ist das Zentrum der Gemeinde Weeze. RP-Archivfoto: Seybert

Rathaus in Weeze wird erst im April fertig

VON KATHARINA SCHMÜLLING

WEEZE In Weeze stehen die Sanierungsarbeiten am Rathaus kurz vor dem Abschluss. Auf Nachfrage des CDU-Fraktionsvorsitzenden Guido Gleißner in der jüngsten Sitzung des Gemeinderates, verkündete Wilhem Moll-Tönnissen vom Bauamt der Gemeinde Weeze: „Ende April ist alles fertig“. Aufzug und Glasfassade bräuchten noch etwas Zeit. „Der Anstrich ist aber schon komplett erledigt“, sagte Moll-Tönnissen. Damit verschiebt sich die Fertigstellung der Sanierungsarbeiten am Rathaus der Gemeinde um einen Monat. Es habe Lieferschwierigkeiten gegeben, so der Bauamtsleiter.

Auf die Dachsanierung angesprochen, sagte Moll-Tönnissen, die Ausschreibungsunterlagen seien so gut wie fertig. Die Weezer hatten, um den angespannten Gemeindehaushalt zu schonen, beschlossen, die Sanierung des Rathauses nach und nach anzugehen. Das sanierte Rathaus soll vor allem bürgerfreundlicher sein.

Bislang ist schon die neue, geschwungene Treppe eingebaut worden, der Bürgerservice hat einen Empfang bekommen. Die Räume der Mitarbeiter sind alle mit Teppichboden ausgelegt worden.

Internet Mehr zum Thema Rathaussanierung in Weeze im Internet unter www.rp-online.de/kevelaer.



Der neu gestaltete **Cyriakusplatz** mit dem Rathaus im Hintergrund ist das Zentrum der Gemeinde Weeze.

RP-ARCHIVFOTO: SEYBERT

Publikation
Lokalausgabe
Erscheinungstag
Seite

Rheinische Post Verlagsgesellschaft mbH
Rheinische Post Kevelaer
Freitag, den 09. März 2012
15

→ Impressum → Kontakt